



## Temui Para Pembuka Tur Dunia Berani Olivia Rodrigo!

### Description

Sebuah artikel tentang musik dari Olivia Rodrigo, Remi Wolf, PinkPantheress, Chappell Roan, The Breeders, dan Paramore dapat memberikan Anda pandangan baru tentang dunia musik terkini yang perlu Anda dengarkan. Berikut adalah ulasan singkat tentang beberapa lagu favorit dari beberapa artis tersebut.

#### ### 1. Remi Wolf: "Grumpy Old Man"

Remi Wolf, bintang alt-pop berusia 28 tahun, menghadirkan lagu "Grumpy Old Man" yang zany, lucu, dan mudah diingat dari album "Juno" tahun 2021. Lagu ini adalah salah satu lagu favorit yang menunjukkan kepribadian berani Wolf dengan ciri khas platform musik dari tahun 90-an.

#### ### 2. PinkPantheress: "Internet Baby (Interlude)"

PinkPantheress, sensasi viral berusia 22 tahun, menyajikan lagu "Internet Baby (Interlude)" dari album debutnya yang berjudul "Heaven Knows" tahun 2023. Lagu ini memperlihatkan energi elektronik yang menarik dan menjadi bukti keberanian PinkPantheress dalam menciptakan karya musik.

#### ### 3. Chappell Roan: "Hot to Go!"

"Hot to Go!" adalah lagu energik dari "The Rise and Fall of a Midwest Princess" yang diproduksi oleh Daniel Nigro, rekan kerja Olivia Rodrigo. Lagu ini menggambarkan fantasi cheerleader Chappell Roan dengan energi yang luar biasa.

#### ### 4. The Breeders: "When I Was a Painter"

Album debut The Breeders tahun 1990 berjudul "Pod" adalah salah satu koleksi lagu favorit Kurt Cobain. Tanya Donelly, mantan gitaris Throwing Muses, menjadi bagian dari album tersebut sebelum memulai band Belly. Lagu-lagu dari "Pod" menunjukkan sisi lain dari band yang luar biasa.

#### ### 5. Paramore & Remi Wolf: "You First"

Remi Wolf merilis remix dari lagu Paramore berjudul "You First" dalam kompilasi remix dari album Paramore tahun 2023 "This Is Why." Wolf memberikan sentuhan yang segar dan energik dalam genre power-pop pada lagu yang sebelumnya cenderung gelap dan meragukan.

#### ### 6. PinkPantheress: "Just for Me"

“Just for Me” adalah lagu dreamy yang khas dari PinkPantheress yang kemudian di-sampling oleh rapper Central Cee. Lagu ini adalah salah satu hits terbaik PinkPantheress yang memperlihatkan keunikan dari sound musiknya yang istimewa.

Dengan mendengarkan lagu-lagu dari para artis di atas, Anda dapat menemukan warna musik yang berbeda-beda yang pastinya akan menghibur dan membuat hari Anda lebih bersemangat. Jangan lewatkan kesempatan untuk menikmati karya-karya musik yang menakjubkan dari para musisi muda berbakat ini!

## Ringkasan

Artis-alternatif-pop Remi Wolf menunjukkan keberanian dan kepribadian audasnya dalam lagu “Grumpy Old Man” yang bisa membuat orang terkekeh. Sementara PinkPantheress dengan lagu “Internet Baby (Interlude)” mengusung suasana elektro yang unik. Chappell Roan memberikan energi yang luar biasa dalam lagunya “Hot to Go!” dan The Breeders menghadirkan sisi berbeda dalam lagu “When I Was a Painter.” Juga, kolaborasi Paramore dan Remi Wolf dalam lagu “You First” patut diperhatikan. Bagaimana pendapatmu tentang gaya musik dari masing-masing artis ini? Apakah kamu lebih suka lagu-lagu yang penuh energi atau yang lebih dreamy? Semua lagu bisa didengarkan di Spotify, Apple Music, atau YouTube. Ayo bagikan pendapat dan pilihan lagumu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)